



DER GANZ NORMALE WAHNSINN

von Dr. GUDULA WALTERSKIRCHEN

WHO-Pandemievertrag: Welt- diktatur statt Weltgesundheit

Derzeit wird in Genf (Schweiz) ein **Anschlag auf Demokratie, Souveränität und Menschenrechte** vorbereitet. Und dies ausgerechnet von der Weltgesundheitsorganisation WHO, die zur UNO gehört und zu deren Kernaufgaben die Wahrung von Menschenrechten zählt.

Unter dem **Vorwand**, in Pandemien **handlungsfähiger** und effizienter zu sein, sollen den **Bürokraten** der WHO weitreichende **Befugnisse übertragen** werden. Künftig soll der **Generaldirektor** nach Gutdünken eine Pandemie ausrufen können, selbst bei ungefährlichen Krankheiten. Sodann kann er den **Mitgliedsstaaten Maßnahmen anordnen**: den Einkauf und den Einsatz bestimmter Arzneimittel und Impfstoffe, Reisebeschränkungen und Quarantänen sowie die Verhinderung von „Falschinformationen“, also Zensur. Das alles wird möglich durch den sogenannten „**Pandemievertrag**“, der derzeit verhandelt und noch heuer beschlossen werden soll.

Bisher konnte die WHO nur **Empfehlungen** abgeben, die **Entscheidung** lag bei den **Staaten** und deren Regierungen. Auch ist bisher jede Maßnahme, auch im Krisenfall, nur unter **Wahrung der Freiheit, Würde** und der **Menschenrechte** möglich. Dies **wurde** im derzeit vorliegenden Entwurf **einfach gestrichen**. Somit wird dann jede Art von Zwangsmaßnahme möglich, es muss keine Rücksicht mehr auf die Menschenrechte genommen werden.

Nun sollte man meinen, dass unsere Mandatäre einem solchen Vorhaben niemals zustimmen werden. Doch weit gefehlt. **Beschlossen** werden soll der Vertrag nämlich **von Beamten des Gesundheitsministeriums und Diplomaten in Genf**. Unsere Politiker haben meist gar keine Ahnung, was dieser Vertrag eigentlich für unsere Souveränität und die Grundrechte bedeutet. Sie glauben dem Argument, dass es bloß um eine bessere Koordinierung im Pandemiefall gehe. Der **Pakt** soll auch nicht öffentlich diskutiert und im Parlament abgestimmt werden, sondern **automatisch in Kraft treten**. Das ist nichts anderes als ein Putsch von oben. Heimlich, still und leise. Somit könnte eine weitere „Verschwörungstheorie“ bald Realität werden: die autoritäre Weltregierung.

JO
H
Di
sch
Bi
Prä
zw
Ha
Ar
in
Ka
D
nig
zeh

T
2
C

lich
nic
Au
kra
Me
das
Gr
J
des
ste
der
lich
hat